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Verbale del Comitato Esecutivo del 15 novembre 2016 

 

L’anno duemilasedici, addì 15 novembre, alle ore 10:00, nella sala Consiglio della Provincia 
del VCO – via dell’industria 25, I° Piano Verbania Fondotoce, convocato con avviso del 4 
novembre 2016 protocollo n° 1126 si è riunito il Comitato Esecutivo dell’Ambito Territoriale 
Ottimale, per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

1. Richiesta formulata dal Comune di Calasca Castiglione – Affidamento della gestione 
del Servizio Idrico Integrato alla società Idrablu SpA; 

2. Valutazione della proposta di rimodulazione del contributo a favore del territorio 
montano ex. art.8 L.R. 13/97 per il biennio 2016-2017; 

3. Varie ed eventuali. 

 

Per il Comitato Esecutivo risultano presenti: 

MATTEO BESOZZI (Presidente della Conferenza d’Ambito) 

STEFANO COSTA- delegato (Presidente della Provincia del VCO) 

FEDERICO BINATTI (Rappresentante B.T.O. n°9 – Ovest Ticino 

GRETA MORETTI- delegato (Rappresentante B.T.O. n°10 – Verbania),  

FILIPPO CIGALA FULGOSI - delegato (Presidente Unione Valli dell’Ossola) 

MARIA ADELAIDE MELLANO (Presidente Unione del Cusio e del Mottarone) 

 

Risultano assenti i sig.ri GIUSEPPE CREMONA (Rappresentante della Provincia di Novara), 
ALESSANDRO CANELLI – (Rappresentante B.T.O. n°8 – Novara), MARCO ZONCA 
delegato (Rappresentante B.T.O. n°6 – Media Agogna) PATRIZIA QUATTRONE 
(Commissario Regionale) 

 

Partecipa inoltre l’ing. Paolo Cerruti, Direttore dell’Autorità d’Ambito. 

Il Presidente, constatato il raggiungimento del numero legale, da lettura del primo punto 
all’ordine del giorno: 

1. Richiesta formulata dal Comune di Calasca Castiglione – Affidamento della gestione 
del Servizio Idrico Integrato alla società Idrablu SpA; 

lasciando la parola al Direttore il quale, dopo aver distribuito copia cartacea della 
documentazione, illustra la richiesta formulata dall’Amministrazione comunale di Calasca 
Castiglione  precisando che dal punto di vista tecnico/amministrativo risulta opportuno, 
considerato il tempo residuo dell’esercizio 2016, prevedere la decorrenza di tale affidamento a 
far data da 01.01.2017. Tale scelta supererebbe altresì la necessità di provvedere a somme 
compensative. 
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I presenti unanimemente esprimono parere favorevole in merito alla proposta deliberativa 
prevedendo la decorrenza dell’affidamento dal 01.01.2017. 

 

Il Presidente da lettura quindi del secondo punto all’ordine del giorno: 

2. Valutazione della proposta di rimodulazione del contributo a favore del territorio 
montano ex. art.8 L.R. 13/97 per il biennio 2016-2017; 

Il Presidente richiama quanto già affrontato nella seduta di luglio precisando che gli uffici 
ATO, nelle scorse settimane, hanno organizzato alcuni incontri con i rappresentati delle 
Unioni Montane al fine di verificare la possibilità di rimodulare per il biennio 2016-2017 il 
contributo a favore delle Unioni stesse. Besozzi chiarisce che tale richiesta si rende necessaria 
al fine di garantire il mantenimento degli obiettivi economici finanziari previsti dalla 
regolazione tariffaria. Nel giorni scorsi è stato anticipato a tutti i membri del Comitato bozza 
della proposta di Accordo. Il Presidente ne illustra pertanto i contenuti. 

A conclusione della presentazione i presenti condividendo in linea generale tale proposta 
esprimono parere favorevole rimandano alla competente Conferenza d’Ambito ogni ulteriore 
considerazione.  

Il Presidente, introduce quindi l’ultimo punto all’ordine del giorno: 

3. Varie ed eventuali; 

informando i presenti della richiesta di deroga all’installazione dei misuratore presentata da 
Idrablu SpA. 

Il Direttore illustra dunque le argomentazione formulate dalla Società chiarendo tuttavia che 
l’obbligo di installazione dei contatori deriva da una norma nazionale, pertanto, l’ATO non ha 
l’autorità di disporre diversamente. Prosegue il Direttore chiarendo che l’Aeegsi ha 
recentemente approvato un documento di regolazione che conferma, senza prevedere alcuna 
forma derogatoria, quanto già disposto dal legislatore. 

Il Presidente propone di approfondire ulteriormente la questione in sede di Conferenza 
d’Ambito considerata la convocazione della stessa in data odierna a partire dalle ore 11.00. 

Essendo esauriti tutti gli argomenti all’ordine del giorno e nessuno più chiedendo la parola la 
seduta è tolta alle ore 11,00.  

Sottoscritto all’originale 

 

 

 

IL DIRETTORE 
DELL’AUTORITÀ D’AMBITO 

(f.to Paolo Cerruti) 

PRESIDENTE 
DELL’AUTORITÀ D’AMBITO 

(f.to Matteo Besozzi) 
  


